

Accord - Politique sur les chiens

Nous aimons tous les animaux, mais seuls les chiens domestiques sont les bienvenus au Moulin Wakefield.

Des frais de nettoyage non remboursables de 35\$ (+ taxes) par jour sont appliqués.

Les chambres pour chiens sont situées dans la Maison du Meunier (chambres 701 et 702).

Le Moulin Wakefield fournit un lit, une grande cage, des bols et un coussin hygiénique pour votre chien. Si des dommages à ces articles sont observés par notre équipe de nettoyage lors de l'entretien de votre chambre durant ou après votre séjour, des frais seront ajoutés à votre facture.

Si l'un de ces articles est manquant, un supplément sera facturé.

Pour la sécurité de vos animaux et de nos employés, votre chien doit être dans sa cage lorsqu'il est seul dans la chambre. Notre équipe d'entretien ne nettoiera pas la chambre si le chien est laissé sans surveillance.

Le chien doit être dressé, contrôlé et supervisé par ses propriétaires.

Bien que nous n'encourageons pas les chiens à monter sur nos lits, nous avons prévu une housse de lit pour préserver la blancheur de nos draps. Nous vous demandons de ne pas utiliser les serviettes de l'hôtel pour nettoyer les dégâts de votre chien.

Les chiens doivent être tenus en laisse en permanence lorsqu'ils se promènent sur la propriété. Nous vous demandons de ramasser les excréments de votre chien et de les déposer dans les poubelles extérieures.

Les chiens sont les bienvenus sur le patio avant du bâtiment principal du Moulin.

Si votre chambre nécessite un nettoyage excessif ou si des dommages sont causés par les actions de votre chien, l'hôtel facturera des services supplémentaires et des frais de réparation. (\$100-\$250)

Les propriétaires de chiens sont responsables de leur animal en tout temps.

J'ai lu et j'accepte la politique concernant les chiens instauré par le Moulin Wakefield

Nom complet : _____

Signature: _____

Date : _____

Numéro de chambre : _____



Dog Policy Agreement

We love all kinds of animals, but only domestic dogs are welcomed at the Wakefield Mill Hotel & Spa

A \$35 (plus taxes) non-refundable cleaning fee is applied per day.

Dog friendly rooms are located in the Miller's House (701 & 702)

The Wakefield Mill will provide a bed, crate, bowls and a pee pad. If our housekeeping staff notices damages to items in the room while cleaning the room during and after your stay, a charge will be added to your bill. If any of the items are missing, an extra charge will be applied to your bill.

For the safety of your dog and our employees, your dog must be in the crate when it is alone in the room. Housekeepers will not clean the room if the pet is left unattended.

The dog must be trained, controlled and supervised by his owners.

While we do not encourage dogs on our beds we have provided a bed cover to keep our white linens white. We ask that our hotel towels are not used for pets' messes.

Dogs must be kept on a leash at all times walking through the property.

We ask that you pick up after your dog and drop it off in the outside garbage containers.

Dogs are welcome on our front patio of the main Mill building.

If your room requires excessive cleaning, or if damages are accrued as a result of your pet's actions, the hotel will charge for additional services and repair fees. (\$100-\$250)

Dog owners are responsible for their dog.

I have read and agree to the Wakefield Mill Dog Policy

Guest Name : _____

Guest Signature: _____

Date : _____

Room Number : _____